

克己

校訓 溫情・活力・知性

【学校教育目標】

自ら学び続け、自ら成長する二見っ子の育成

二見中学校 学校便り
令和7年12月2日
発行者 校長

スポーツフェスタ

11月27日（木）に保育委員会が中心となって企画・運営するスポーツフェスタが行われました。

運動に親しむ機会の提供と、体力向上への関心を高めることを目的とし、今回はソフトバーレーボールを行いました。異学年の交流を図るため、チームも学年に関係なく編成されました

今後も、バドミントンやボッチャ等が企画されており、目的を意識しながらみんなで楽しんでほしいと思います。



ゲーム中の様子

熊本県学力・学習状況調査



学力調査中の様子

12月1日（月）に1・2年生を対象として標記調査（国、数、英、アンケート）が実施されました。今回は紙ではなく、タブレットで回答するタイプの調査（C B T方式）でした。調査問題は、タブレット上に文字や動画で表示されたり、聞き取ったりすることになり、英語では回答の際、タイピングの技能も必要です。慣れない面もあったと思いますが、今後、全国等規模の大きい調査では標準的に導入される見込みです。目的を達成するためのツールとしてICTの活用は不可欠なものになってきました。

二見校区住民参加型防災訓練

11月30日（日）に二見コミュニティセンターで実施された標記訓練を参観する機会を得ました。

災害やテロ等、有事の際に必要となる備えや対応について学ぶことができる素晴らしい機会でした。

早朝より多くの住民が参加されており、防災意識の高さを感じることができました。

中学校でも県教委の事業を活用し、1月に防災関係の講話を実施する予定です。中学生も地域の一員として防災意識の高揚を図っていきます。



防災講話